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会長挨拶 幹事報告
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出席

報告

80名中55名68.75%

前々回修正出席率

委員会報告 米山記念奨学生の紹介

米山記念奨学生 賀新剛さん

①先週、皆様から提出頂きました東日本大震災の支援活動を

まとめ、ガバナー事務所に報告しました。地区のホームページ

に掲載されてますので、ご覧下さい。

②４～６月会費の請求書を配布しました。4/25が納入期限で

す。ご協力お願いします。

③先週お願いしました合同会員手帳の訂正及び変更の〆切

は本日迄です。

④４/5開催の第３８８回例会「クラブ協議会」は100％出席例会

でした。あと数名で100％達成が出来ます。メークアップのご協

力をお願いします。期日は4/18まで

2011-12年度国際奉仕PJ一同；

４/５(火)に次年度国際奉仕プロジェク

トメンバーの顔合わせ会を行いました。

次年度に向けて白熱した議論になり、

大いに盛り上がりました。会費の中か

らスマイルさせて頂きます。

４月のView広場のテーマは、「新入学 or 新入社員」です。

先週、我が社も新入社員が入社致しましたが、既に来年の採

用活動も行っています。最近は、就職難のせいか大卒等のレ

ベルの高い人材が来てくれます。一次試験はペーパーテスト

ですが、二次試験では、模型飛行機作りやバーベキュー面接。

三次試験では、作文と適正検査等を行い、人柄を見ておりま

す。内定を出すタイミングに悩みます。早すぎると他の内定を

取ってから断られるケースが多くなり、遅すぎると良い人材が

残っていない。予備の人材を取るか取らないかの判断にも困り

ます。良い人材だったかどうかは、何年か経たないと分からな

いのが現実です。

副幹事/加藤隆司:

4/17(日)に沼津の市民文化センター

で地区協議会が開催されます。朝8時

にホテルオークラの北側からバスが出

発します。出席義務者の方は、時間

厳守で集合ください。

職業奉仕部会/野田みよ子:

ねむの木学園の訪問が5/8(日)にあり

ます。参加締切が本日です。皆様の

出席のご協力をお願いします。

米山記念部会/松本好司:

4月より静岡大学に中国の賀新剛さん

が奨学生としてきてますので、カウン

セラー担当の河村さんから紹介をした

いと思います。

次年度米山記念部会長/河村:

賀さんは正式には5/8から正式に奨学

生となります。米山記念奨学生は非常

に競争率が高いので優秀な学生が選

ばれます。2009年に日本語能力試験

一級をとっておりまして、TOIECも781

点です。勉強の方に励んで、将来は

日本と中国の懸け橋になっていただ

けると思います。

米山記念奨学生/賀新剛さん:

皆さん、こんばんは。私は中国の湖南

省生まれですが、子どもの頃から広東

省で住んでいました。25歳です。2008

年に華南理工大学を卒業して、直ぐ

に日本の矢崎計器で働き始めたので

すが、自分に満足できず、日本語、英

語と技術の勉強を続けて、静岡大学

院に昨年の10月に入りました。更に、

米山記念奨学生になるのは夢みたい

です。日本と中国の懸け橋になれる

様に頑張りますので、皆さん宜しくお

願いします。
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メンバーによる自己紹介、業務紹介、クラブに対する感想
本年度入会の江田英雄さん、西尾文克さんの卓話
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江田英雄さん
＜自己・会社紹介＞

私は現在、「光産業創成大学院大学」で教員をしております。浜松ホ

トニクス晝馬輝夫会長の理念のもと、日本で唯一の「博士（光産業創

成）」を授与する大学院です。ここで私は、脳研究と知財戦略に取り

組んでおります。また大学発ベンチャー（株）フォトニクス・イノ

ベーションズ代表取締役を兼任しております。技術が進歩して今は人

の脳活動を見ることができるようになりましたが、私が開発してきた

のは、光を使って脳活動を計測する装置です。神経科学では、流布し

ていますが信憑性が確認されたとは言えない言説に関して、神経神話

（Neuromyths）として注意を促しています。しかし学術的な評価は必

ずしもビジネス成果にはならないので難しいところです。

＜当クラブの感想＞

ロータリーに入会させていただいて感動していることは、実際に組織

を経営している方々の背中を見せていただいていることです。ロータ

リーの良いところをもっと発信することも大事だと思います。

西尾文克さん
＜自己・会社紹介＞

昨年９月より、正式入会させていただきました。西尾文克でございます。

当社「株式会社 形線」では、「建物再生」を中心に事業展開をしております。

当初は、建築デザインとアドバイザーが基本でしたが、現在は、建物修理修

復メンテナンスが主になっております。一般住宅はもちろんのこと、アパート、

工場、施設まで、あらゆる建物をトータール的にアドバスしながら補修メンテ

ナンスのご提案をさせていただいております。今後の時代背景も含め、今ま

で使われてきた建物を現在に合った形にデザイン、設備を取入れ、安価で

魅力のある建物を提案しております。

＜当クラブの感想＞

我々パワー浜松ロータリークラブの魅力とは、他のクラブと比べ、個性ある集

団である事を深く感じます。しかし、個性ある集団はバランスが取りにくい要

素があります。特に一人一人が強いパワーを持った集団であればある程バラ

ンスを取ることは非常に困難となります。しかし、本当に強い集団とは、問題

を解決していく力にあると考えます。坂井会長のHPの会長挨拶のお言葉の

中で「…….手を携えて進むことこそ……」がありますが、当クラブで今後最も

重要なお言葉ではないかと感じております。

私は、入会当初より坂井会長から投げかけられたお言葉として「あなたはな

ぜロータリークラブに入ったのですか？」「あなたにとって、ロータリークラブと

は？」という言葉を今も尚、自問自答する日々であります。


